

chos baluartes y de la torre del Càrmer, rompieron un vivo fuego de metralla á la luz de nuestras balas de iluminación, por las que se graduó la fuerza de las dos columnas de unos 1.500 hombres y que se retiraron al cabo de una hora de fuego y lo mismo algunas partidas enemigas que al mismo tiempo se habian acercado á tirolearse el fuerte de Capuchinos, que las anuyentó á tiros de metralla.

---

## ESPECTÁCULOS

---

**TEATRO PRINCIPAL.**—Compañía de Opera Italiana, dirigida por el maestro don Juan Goula, (hijo).—Gran función para hoy domingo 4 de noviembre de 1894.—(13<sup>a</sup> de abono.)—La ópera en 3 actos *Il Barbieri di Siviglia*.—18 coristas de ambos sexos.—Orquesta compuesta de 24 profesores de Barcelona.—A las 8 y media.—Entrada principal 1 peseta.—Al paraiso 75 cénts.

---

# CRONICA GENERAL

---

## NOTICIAS LOCALES

Ayer reunióse la Diputación provincial y fueron aprobadas las actas de los señores Puig y Rigau; quedaron sobre la mesa los dictámenes de los señores Ferrer, Gruart, Huguet, Bassols y Verdaguer y fué declarada grave por la Comisión la de don Francisco Montsalvatje, por considerarlo incompatible con el cargo de recaudador de contribuciones.

Mañana volverá á reunirse para discutir y aprobar las actas pendientes y proceder á su constitución.

Acerea de esta, la cuestión de la presidencia tiene divididos á los padres de la provincia, pues mientras unos por razón de sus méritos personales, actividad y celo están decididos á votar la candidatura del señor Roure, otros siguiendo las inspiraciones de quienes ven en la preponderancia de aquel, la disminución de su prestigio y sin acordarse algunos que á él deben el sentarse en los encaños de la Diputación, se hallan dispuestos á dar su voto á cualquier otro candidato.

Ágenos á estas miras están los diputados carlistas de quienes depende el resultado de la elección; pero como estos en manera alguna pueden ni incidentalmente, ponerse al lado de los elementos políticos que están al lado del señor Roure, cree todo el mundo que, bien sea porque aquellos se abstengan, bien porque se decidan por el lado porque manifiestamente se inclinan, la candidatura del joven diputado por el distrito de La Bisbal obtendrá la mayoría de votos.

Otro indicio de que así será, es la breve estancia en esta ciudad de los señores Conde de Serra y Quintana (don Pompeyo) cuya venida obedeció á la cuestión presidencial, que han abandonado, ó poco menos, visto que no podían contar decididamente con número suficiente de votos para dar la batalla. Poco hemos de tardar en ver si nos equivocamos.

★ Citados por nuestro particular amigo el gerente de las aguas del Vichy Catalán; don Modesto Furest, reuniéronse ayer en Caldas de Malavella el catedrático y decano de la Facultad de Farmacia de Barcelona Dr. Tremols y él que lo es de Física y Química en este Instituto provincial señor García Llorca.

El objeto á que obedeció la cita era de suma importancia científica, pues se trataba de que dichas personas facultativas dieran su aprobación á los medios que la sociedad Furest y Cia. va á poner en práctica para esterilizar en lo absoluto las aguas que viene explotando; de buscar la manera de enriquecerlas de ácido carbónico aprovechando los sesenta mil litros de gas que diariamente de aquellos manantiales se desprenden y de hallar el modo practico y eficaz de administrar las aguas en los manantiales á todas las temperaturas; problemas todos que segun nuestros informes que tenemos por fidedignos, tendrán facil y pronta realización, con lo que la provincia podrá enorgullecerse